

Cantabria Santander Torrelavega Región

CARTES
INAUGURACIÓN DEL ALBERGUE EN LAS ANTIGUAS ESCUELAS DE COHICILLOS

► Mañana lunes, a las doce horas, tendrá lugar la inauguración del albergue municipal en las antiguas escuelas de Cohicillos. Las instalaciones las inaugura el campamento de verano 'conoce tu municipio' organizado por la concejalía de deporte y tiempo libre del Consistorio.

MIERA Y PISUEÑA
EXPOSICIÓN AL PÚBLICO DE LA CUENTA GENERAL DEL EJERCICIO 2007

► Formada por intervención y rendida por el presidente la Cuenta General del Presupuesto de la Mancomunidad de Servicios Sociales Miera-Pisueña del ejercicio 2007, una vez informada favorablemente por la Comisión Especial de Cuentas se expone al público por plazo de quince días.

MIERA Y PISUEÑA
APROBACIÓN INICIAL DEL EXPEDIENTE DE MODIFICACIÓN DE CRÉDITO 1/2008

► Aprobado por la Comisión Gestora de la Mancomunidad de Servicios Sociales Miera-Pisueña, el expediente de modificación de créditos número 1/2008, se expone al público durante el plazo de quince días hábiles, al objeto de que por los interesados presenten las alegaciones oportunas.

VALDEOLEA

La directora general de Juventud visita un campo de trabajo internacional

22 jóvenes de diferentes países participan en la puesta en valor del yacimiento arqueológico cántabro-romano de Camesa-Rebolledo

QUEIMADELOS / VALDEOLEA

La directora general de Juventud, Eugenia Gómez de Diego, visitó el viernes el campo de trabajo internacional que su departamento promueve, en coordinación con la Dirección General de Cultura, en el yacimiento cántabro-romano de

iniciativa 22 jóvenes, catorce españoles de las Comunidades Autónomas de Galicia (2), Navarra (2), Andalucía (3), Murcia (2), Castilla-La Mancha (2), Aragón (2) y Cantabria (1), y otros 8 internacionales: Francia (2), Rusia (2), Marruecos (1), Corea del Sur (2) e Italia (1).

El campo internacional de trabajo, promovido por la Dirección General de Juventud en coordinación con la Dirección General de Cultura, se desarrolla en el yacimiento cántabro-romano de Camesa-Rebolledo (Valdeolea). Este yacimiento está siendo investigado desde el Museo de Prehistoria y Arqueología de Cantabria, bajo la dirección de Pedro Ángel Fernández Vega, en una nueva fase de trabajos iniciada en el año 2003 y, en concreto, durante esta campaña la excavación se limitará a la intervención realizada por el grupo de jóvenes del Campo de Trabajo supervisados por arqueólogos.

LABORES. Durante dos semanas, estos jóvenes han excavado un edificio romano de gruesos muros en la zona conocida como el Conventón y han podido entrar en contacto con la cultura material romana y cántabra, mientras aprendían el



Vista del edificio romano en el que trabajan los jóvenes, en el yacimiento de Camesa-Rebolledo. / QUEIMADELOS

Este campo de trabajo forma parte de la oferta del 'Verano Jovenmanía 2008'

Los jóvenes han excavado un edificio romano de gruesos muros en el Conventón

Camesa-Rebolledo (Valdeolea). En la visita, Gómez de Diego estuvo acompañada por el alcalde, Ángel Calderón.

Este campo de trabajo internacional forma parte de la oferta del 'Verano Jovenmanía 2008' para jóvenes de más de 18 años. Participan en la

El campo de trabajo es una reunión voluntaria de jóvenes

El campo de trabajo consiste en una reunión voluntaria de personas jóvenes, que trabajan conjuntamente durante un período comprendido entre una y cuatro semanas, para desarrollar tareas usualmente demandadas por una comunidad. Por tanto, un campo de trabajo para jóvenes voluntarios no es una alternativa de vacaciones y sí una alternativa a las vacaciones. El carácter de voluntariad es definitorio,

ya que el joven que acude sabe de antemano que no va a percibir una remuneración económica por su labor. Un campo de trabajo para jóvenes voluntarios es también un lugar de formación. Sin embargo, tiene la particularidad de ayudar a formar a los jóvenes a través del ambiente, algo novedoso en esta sociedad donde el brillo del prestigio parece más importante que la persona.

método arqueológico de investigación y de procesado de material arqueológico. Las excavaciones se realizan en cuatro sectores diferentes y han permitido progresar en el conocimiento de la secuencia de ocupación del lugar durante la II Edad del Hierro -siglo III y II a. C.- y el período romano altoimperial -siglos I y II d.C.-

Por un lado, se ha contrastado la existencia de ocupación prerromana que ya se había intuido anteriormente y, por otro lado, se ha continuado con la excavación de un edificio romano. Asimismo, se ha verificado que el yacimiento continúa en extensión, en las inmediaciones de las instalaciones del Arqueosito, centro abierto al público y en el que se encuentra el laboratorio de campo. Un Campo de Trabajo para jóvenes voluntarios es una manera de ocupar un tiempo en la formación personal y en la convivencia. Los estudiantes se centran en labores de campo arqueológicas que luego se han completado con tareas en laboratorio de lavado y sigillado del material hallado.

GASTRONOMÍA

Concurso de olla ferroviaria, hoy en Mataporquera

QUEIMADELOS / MATAPORQUERA

Hoy domingo la localidad de Mataporquera se convierte en la capital gastronómica de la región por la popularidad que ha adquirido en Cantabria el tradicional concurso de olla ferroviaria, entendiendo además que este plato condimentando principalmente a base de patatas y carne era característico de los anti-

guos maquinistas de La Robla. Esta edición adquiere una mayor dimensión ya que recibirán un merecido homenaje los olleros Isidoro Calvo y Joaquín de la Torre.

A partir de las dos de la tarde entrega de premios del concurso y degustación de las ollas en la Plaza de España. A las 20.00 horas actuará la ronda La Esperanza de Requejo, concluyendo la programación del

día a las 22.00 horas con un concierto de rock amenizado por los grupos Línea 2 y Reverendo Parker.

La programación continuará el lunes con el Día Infantil, con juegos por la mañana y deportes por la tarde, y el martes día 15, parque infantil de 12 a 14 horas, y fiesta de la espuma a las 13.30 horas, así como juegos rurales a las 19 horas. La orquesta Hollywood amenizará la romería y verbena.

El Día de El Carmen, la misa y la procesión tradicionales abrirán la jornada desde las 12 de la mañana, con posterior exhibición de bicitrial a las 13.30 horas, a cargo de Raúl Gutiérrez.

REINOSA

Mantilla presenta el nuevo vehículo de Protección Civil

QUEIMADELOS / REINOSA

La alcaldesa de Reinosa, Reyes Mantilla, presentó el viernes el nuevo vehículo 'pick up' que el Gobierno de Cantabria ha entregado al Ayuntamiento y que estará destinado a las labores de protección civil. Mantilla agradeció a la Consejería de Presidencia y Justicia, Vicente Mediavilla, ha prometido una pala para Protección Civil «que será muy útil en los meses de invierno».

los medios de Protección Civil, con la concesión de este nuevo automóvil». Además, recordó que la concesión de este coche no será la única mejora que percibirán los servicios de Protección Civil de Reinosa, ya que, según explicó, el consejero de Presidencia y Justicia, Vicente Mediavilla, ha prometido una pala para Protección Civil «que será muy útil en los meses de invierno».